



つもりっこ

令和4年6月24日
第6号
益城町立津森小学校

蒸し暑い・・・梅雨本番

今週に入り、雨の日が続いています。梅雨本番といったところでしょうか。この時期、一番心配されるのが集中豪雨です。一昨年の7月4日の集中豪雨では球磨川が氾濫し、人吉地方に甚大な被害が出ました。梅雨前線の状況から7月はじめには集中豪雨が起きやすいと先日のテレビで伝えていました。本校では、豪雨被害に備え6月10日に引き渡し訓練を行いました。実際に引き渡しを行わないといけないような状況にならないことを祈るばかりです。また、もう一つ注意をしないといけないのが、熱中症です。梅雨の合間の晴天時は気温が高くなりますし、雨が降っていて気温がそこまで上昇しない状況でも、湿度が高ければ**熱中症指数(WBGT)**は高くなります。この熱中症指数に基づいて、学校では激しい運動や屋外遊びへの制限をしています。また、休憩をとることや水分補給などについても指導をしているところです。



プール始まる



先週でプールの修理も終わり、今週プール開きができるようになりました。しかし、梅雨と重なり予定していた時間にプール開きができない学年もありました。初めてのプールになる1年生は21日の3時間目に実施しました。当日は朝から雨模様でしたが、3時間目だけ雨があがりました。1年生の願いが届いたのでしょうか。みんな元気に楽しく活動していました。

田植え



6月15日(水)、田植えを行いました。JA青壮年部の方に指導いただきながら田植え綱に沿って植えていきましたが、初めての経験の3年生もとても上手に植えていたのが印象的でした。泥んこになる子もほとんどいませんでした。子どもたちは、自分たちが植えた稲が育って、秋には収穫(稲刈り)ができることを楽しみにしていると思います。

「われ弱ければ～矢嶋楫子伝～」上映会

6月17日(金)午後6時30分から津森小体育館で映画「われ弱ければ～矢嶋楫子伝～」の上映会を行いました。PTAと学校運営協議会の共催での実施でしたが、50名ほどの方が鑑賞に来られていました。男尊女卑が当たり前だった明治時代に、女性の地位向上に尽くされた矢嶋楫子さんの生涯を描いた映画でした。女性として、教育者として、そして一人の人間として、様々な葛藤の中、強い意志をもって生き抜かれた生涯に多くのことを学ぶことができました。お忙しい中、参加いただいた皆様、たいへんありがとうございました。